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2. Sitzung des Schulträgerausschusses 

Sitzungsort: Mensa der Grundschule Kleiststraße

Sitzung am: 06.09.2018

Sitzungsdauer: 17:30 - 19:25 Uhr

1. öffentliche Sitzung

2. Sitzungsteilnehmer/-innen

Anwesend:
Anheuser, Gabriele
Antweiler, Thorsten
Dasli, Ahmet
Dill, Peter
Dörr, Claudia
Eleyow, Ghandi
Flühr, Karl-Josef
Franzmann, Tina
Frieden, Marita
Gläser, Britta
Graebsch, Tina
Modes, Sabine
Oehmen, Karen
Pabst, Sabina
Röhr, Yasmin
Scherbel, Andreas
Schirmer-Lauterbach, Birgit
Schlosser, Markus
Schmitt, Tanja
Steimle, Bianca
Syren, Susanne
Waida, Steffen

nichtöffentliche Sitzung



Abwesend:
Budde, Carmen (entschuldigt) 

Grüßner, Peter (entschuldigt) 

Marx, Reinhold (entschuldigt) 

Senel, Yunus (entschuldigt) 

Thomas, Rainer (entschuldigt)

Verwaltung:
Bernd, Norbert 0 
Gigga, Grit ()

3. Herr Beigeordneter Markus Schlosser eröffnet die Sitzung um 17:30 Uhr und stellt fest, 
dass ordnungsgemäß eingeladen wurde. Außerdem stellt er die Beschlussfähigkeit fest.

Vor Einstieg in die Tagesordnung werden Frau Schmitt, Frau Anheuser, Frau Pabst, Frau 
Gläser, Herr Antweiler und Frau Dörr als neu gewählte Mitglieder des Schulträgeraus
schusses durch den Vorsitzenden per Handschlag verpflichtet.

Vor der Sitzung wurden folgende Unterlagen verteilt: ./.

Weitere Angaben zum Ablauf der Sitzung (z. B. Unterbrechungen):
Herr Bierschbach von Derichs & Konertz verabschiedet sich nach TOP 1. Frau Graebsch 
und Frau Steimle verlassen die Sitzung vor Beschlussfassung zu TOP 2 wegen anschlie
ßender Termine.

4. Das Ergebnis der Beratung ergibt sich aus den Anlagen, die Bestandteil dieses Protokolls 
sind.

TOP 1. Planungskonzept zur baulichen Grundschulentwicklung in Bad Kreuznach

Planungskonzept zur baulichen Grundschulentwicklung in Bad Kreuznach

Inhalt:

Wir verweisen auf die Mitteilungsvorlage (Tagesordnungspunkt 2) der Sitzung des Schulträger
ausschusses vom 21.03.201 8.

Wie Ihnen bereits mitgeteilt wurde, liegt in der Stadt Bad Kreuznach bei wachsender Bevölke
rungszahl ein Raumdefizit im Bereich der Grundschulen vor. Die Handlungsempfehlungen aus 
der Fortschreibung der Schulentwicklungsplanung der Stadt Bad Kreuznach waren so umfäng
lich, dass von Stadtseite ein Planungskonzept ausgeschrieben und mittlerweile in Auftrag ge
geben wurde.
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Der Auftrag wurde an das Architekturbüro gpe Projekt in Meschede zusammen mit DERICHS u. 
KONERTZ, Projektmanagement GmbH in Aachen vergeben.

Die Leistungsbeschreibung zur Erstellung dieses Konzeptes für die zukünftige Grundschulent
wicklung ist angefügt. Die Maßnahme wird vom beauftragten Projektmanager in der Sitzung 
erläutert.

Anlage

Beratung:

Herr Bierschbach von Derichs & Konertz erläutert den Ausschussmitgliedern 
mittels Power-Point-Präsentation das Grundschulentwicklungskonzept, für wel
ches sie von der Stadtverwaltung Bad Kreuznach beauftragt wurden und das bis 
Mitte Juli 2019 abgeschlossen sein soll.

Es sprechen Herr Schlosser, Herr Eleyow, Frau Steimle, Herr Scherbel, Herr 
Dasli, Frau Gigga, Frau Röhr, Frau Dörr, Frau Franzmann, Frau Frieden, Frau An
heuser, Frau Pabst und Herr Dr. Dirk.

Es wird vereinbart, dass für die nächste Sitzung (10. Dezember 2018) ein Zwi
schenbericht in die Tagesordnung mit aufgenommen wird. Insbesondere die Er
gebnisse der Projektphasen 4 „Bedarfsermittlung" und 7 „Standort-prüfung ei
nes möglichen Neubaus" sollen dem Schulträgerausschuss im Projektverlauf 
zeitnah bekanntgegeben werden.
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TOP 2. Aufstellung der Haushaltsvoranschläge für die Haus
haltsjahre 2019 bis 2022

18/316

Beschlussvorschlag:

Der Schulträgerausschuss empfiehlt dem Finanzausschuss die beigefügten Haushaltsvoran
schläge im Ergebnishaushalt für die Haushaltsjahre 2019 bis 2022 für die „Produkte" 20100- 
Allgemeine Schulverwaltung, 21 1 10-Grundschulen, 241 10-Schülerbeförderung und 24210- 
Lernmittelfreiheit/Schulbuchausleihe sowie die Investitionsmaßnahmen zu beschließen.

Beratung:

Der Schulträgerausschuss berät über die Haushaltsvoranschläge der Grund
schulen für die Haushaltsjahre 2019 bis 2022. Frau Gigga und Herr Bernd be
antworten die Fragen der Sitzungsteilnehmerinnen und Sitzungsteilnehmer.

Es sprechen Herr Schlosser, Frau Frieden, Frau Pabst, Herr Dasli, Herr Eleyow, 
Frau Syren, Frau Graebsch, Frau Modes und Herr Scherbel.

Herr Schlosser trägt vor, dass die Kosten zur Umsetzung der Ergebnisse aus 
dem Grundschulentwicklungskonzeptes (Anbauten, Neubau, etc.) erst im Haus
haltsplan 2020 genau beziffert werden können, da zum jetzigen Zeitpunkt noch 
keine konkreten Pläne und Kostenberechnungen vorliegen.

Im Haushaltsplan 2019 findet das zu erwartende Kosten- und Zuwendungs
volumen lediglich in den Erläuterungen Berücksichtigung.

Herr Dasli fragt den Zeitpunkt der Fertigstellung des Anbaus der Grundschule 
Planig an. Herr Schlosser erklärt, dass die zusätzlich beantragten und für den 
zügigen Baufortschritt benötigten Haushaltsmittel in Höhe von 150.000 € in der 
Sitzung des Stadtrates am 30.08.2018 keine Mehrheit fanden. Somit muss mit 
einer Fertigstellung im Frühjahr 2019 gerechnet werden.
Weiterhin sprechen Frau Franzmann und Frau Modes.

Beschlussfassung:

Abstimmung: 20 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 0 Enthaltungen
Ausfertigung: Schulen und Sport
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TOP 3. Mitteilungen

Herr Flühr beantragt, dass die nächste Sitzung am 10. Dezember 2018 etwa 30 
Minuten früher beginnen sollte, da anschließend alle Fraktionssitzungen stattfin
den. Frau Gigga sagt zu, dass die Sitzung um 17.00 Uhr beginnen wird.

Frau Syren lädt herzlich ein zum Bon Cafe am 12.09.2018, welches im Rahmen 
der Interkulturellen Wochen stattfinden wird, und verteilt hierzu einige Flyer.

(Norbert Bernd) Protokollführer

(Karl-Josef Flühr, SPD) (Tina Franzmann, CDU)

(Susanne Syren, (Andreas Scherbel, FDP)
Bündnis 90/Die Grünen)

(Bianca Steimle, Die Linke)
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